

## Trois étapes du travail d'un élève

### **Début du récit après la séance 1**

Après la tempête, j'ai réussi à arrivé sur l'île. Je trouvais des noix de coco pour manger sur la plage. Après, j'ai trouver des ananas, des mangues, des fruits de la passion. Dans la forêt, il y avait un bouc. Je les assommé avec un bout de bois pour le mangé. J'ai trouvé une grotte et j'ai dormi dedans.

### **Début du récit après la séance 3 (correction de la langue et insertion d'un dialogue)**

Je naviguais sur la Virginie au large des côtes du Chili. Il y avait une tempête. J'étais dans la cabine du capitaine. Il me disait :

« -Vous voyez, quand il y a une tempête aussi forte, il n'y a rien à faire. Il faut enlever les voiles et attendre tranquillement.

-Et vous n'avez pas peur... »

A ce moment, le bateau a heurté un récif. Tout le monde est mort sur le coup, à part moi, le seul rescapé.

Le matin, après la tempête, je me suis réveillé sur l'île. J'étais blessé et j'avais très faim. J'ai trouvé des noix de coco pour manger sur la plage. Ensuite, dans la forêt, j'ai trouvé des ananas, des mangues, des fruits de la passion. Un peu plus loin, il y avait un bouc. Je l'ai assommé avec un bout de bois pour le manger.

En gravissant la montagne, j'ai trouvé une grotte et j'ai dormi dedans.

### **Début du récit après la séance 5 (enregistrer la lecture de son texte et le modifier pour le rendre plus expressif, notamment en travaillant sur le vocabulaire des émotions)**

Je naviguais sur la Virginie au large des côtes du Chili. Soudain, une tempête épouvantable secoua le bateau. J'étais dans la cabine du capitaine. J'étais très impressionné. Il me disait pour me rassurer :

« -Ne vous inquiétez pas ! Vous voyez, quand il y a une tempête aussi forte, il n'y a rien à faire ! Il faut enlever les voiles et attendre tranquillement.

-Oui, mais, le bateau tangué tellement ! Je suis effrayé ! Et vous n'avez pas peur... »

A ce moment, le bateau a heurté violemment un récif. Tout le monde est mort sur le coup, à part moi, le seul rescapé.

Le matin, après la tempête, je me suis réveillé sur la plage déserte de l'île. J'étais fatigué, blessé, et je mourrais de faim. J'ai trouvé des noix de coco pour manger sur la plage. Ensuite, dans la forêt, j'ai trouvé des fruits savoureux, des ananas, des mangues, des fruits de la passion. Un peu plus loin, il y avait un bouc. Je n'ai pas hésité. Je l'ai assommé avec un bout de bois. Enfin de la viande à manger.

En gravissant la montagne, j'ai trouvé une grotte, et j'ai dormi dedans. Un repos bien mérité !